



Les ballons de Pâques : du bonheur dans le ciel de Montmorillon

publié le 15/04/2012

Descriptif :

Jeudi 12 avril, les sixièmes des groupes de Pastorale ont fêté Pâques à leur manière par un envol de ballons.

Jeudi dernier c'était le jour J. Les élèves de sixième s'y préparaient depuis trois semaines. Ils avaient d'abord réfléchi ensemble au texte de l'Évangile (Mt 5, 1-12) sur les **Béatitudes**. Ils avaient relevé celle qui parlait le mieux à leur coeur sur un carton représentant un phare. Ensuite, celui-ci avait été illustré d'une phrase tiré du texte et d'un acronyme autour du thème de la joie. Enfin, ils avaient colorié le phare. Les élèves ont préparé aussi dans leur groupe des sketches illustrant les Béatitudes.

Jeudi dernier, en salle Cepheus, ils ont réfléchi ensemble au sens de Pâques et présenté les sketches à leurs camarades qui devaient essayer de deviner quelle béatitude était évoquée.

La séance, animée par Mme Evelyne Lefèvre et par l'équipe d'animation pastorale, s'est achevée en chansons. Puis, les élèves sont allés récupérer des ballons où étaient fixés les phares en cartons. Et c'est dans l'allégresse générale que les ballons multicolores ont été lâchés depuis la cour de récréation et pris leur envol dans un beau ciel bleu !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.